Bonjour, Madame, Monsieur,

Cela fait maintenant 15 ans que j'occupe le poste de responsable de la commission technique des pays de la Loire dans la ligue donc je pense qu'il est temps pour moi à présent de candidater en tant que membre du comité directeur fédéral dans le collège homme au sein de la fédération afin d'aider encore plus au développement du taekwondo en France.

Le taekwondo fait partie de ma vie depuis 1992, c'est pour cela qu'il me tenait à cœur de l'enseigner aux autres. J'ai donc pris un énorme plaisir à participer à l'amélioration de la ligue en y partageant mes connaissances, développant ainsi le taekwondo notamment le poomsae en Pays de la Loire. Je suis très motivé, enjoué et me mettrais pleinement au service de la fédération pour assurer la fonction à laquelle j'aspire. De plus, j'ai déjà eu une certaine expérience puisque j'avais une double casquette étant donné également directeur que suis de passage La motivation et l'envie ne sont donc pas des choses qui me manquent! Si j'ai la prétention de candidater à ce poste c'est car je pense que j'aurais des choses à apporter à la fédération dans le même sens qu'elle aussi a beaucoup à m'apporter.

Je reste à votre disposition pour toute information et espère avoir retenu votre attention.

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes sincères salutations,

Cordialement,

Nicolas RANDRIAMIANDRISOA